



Newsletter quotipharm
L'actualité de l'officine par email. Inscription gratuite

ANNONCES
- OFFRE D'EMPLOI (S)
- ANNONCES CARRIÈRE
- OFFRES IMMOBILIÈRE

Annonces classées
Emploi pharmacie, immobilier, ventes, locations...

Donnez votre avis

Avez-vous l'intention de vous lancer dans l'accompagnement des patients sous AVK ?

oui non nsp

Page de démarrage

Ajouter aux favoris

Contactez-nous

Flux RSS

Rechercher

Tous les résultats



Abonnement au journal

Intégralité du journal en PDF

DANS LE JOURNAL
DU 04/07/2013

ACTUALITÉ

ACTUALITÉS PRODUITS

PHARMACIE ET MÉDECINE

MARKETING ET GESTION

HISTOIRE DE MÉDICAMENTS

Dossier du mois



DOSSIER
VOYAGE & SANTÉ

DOSSIER : VOYAGE et SANTE
Parution du 24/06/2013

ANNONCES

CARRIÈRES

EMPLOI

IMMOBILIER

DIVERS

INSÉRER UNE ANNONCE

TRANSACTIONS

VENTE D'OFFICINES

INSÉRER UNE ANNONCE

INFOS ET SERVICES

CONSEILS AUX VOYAGEURS

L'ACTU DU MÉDICAMENT

MÉDICAMENT DOPANT

GÉOPHARMACIE (EMS)

SITES RECOMMANDÉS

INFOS ET LOISIRS

MOMENTS GOURMETS

DESTINATION DE CHARME

ESPACE PARTENAIRE

FORMATIONS

INFORMATIONS PRODUITS



DOSSIERS DU QUOTIDIEN

Parcours balisés pour personnes âgées

Quatre-vingts ans, le bel âge pour voyager !

Les voyages forment la jeunesse, dit le proverbe, mais la jeunesse finit par s'envoler. Que reste-t-il alors ? Des photos bien rangées dans des albums, des souvenirs du bout du monde. L'âge n'est pas une maladie mais il impacte la capacité à se déplacer et par conséquent, à voyager. Pourtant, le désir de partir est encore bien présent chez les octogénaires, comme le montre, par exemple, le succès grandissant de l'association Travel Age.

LA GÉNÉRATION des octogénaires et des nonagénaires connaît le plaisir de voyager. Elle a même été la première à goûter au tourisme de masse, développé dans les années soixante-dix et 80. « *Beaucoup de personnes de cette génération avaient intégré le voyage dans leur mode de vie, et ressentent une frustration à ne plus pouvoir voyager alors qu'ils sont encore très valides malgré leur canne* », explique Valérie Durin, fondatrice et responsable de l'agence de voyage Travel Age. Mettant à profit ses expériences professionnelles en gérontologie (CLIC, responsable de foyer logement, Petits frères des pauvres, caisse de retraite), Valérie Durin a créé l'agence Travel Age, spécialisée dans l'organisation des voyages pour personnes âgées : « *notre activité concerne les plus de 75 ans, avec une moyenne d'âge de 85 ans pour nos séjours. Beaucoup de nos clients avaient l'habitude de voyager* ».

Vieux touristes, mais touristes quand même.

L'association immatriculée au registre du tourisme organise des séjours en France (Antibes, La Rochelle...) d'une semaine. « *Chaque voyage demande une préparation exigeante en amont. Je me déplace pour valider chaque lieu, vérifier qu'ils sont accessibles aux personnes à mobilité réduite. Les hôtels, principalement trois étoiles, doivent au minimum avoir des ascenseurs et des douches italiennes. Je repère les lieux ombragés, je rencontre les guides pour définir le déroulement des visites. En France, nous avons un patrimoine historique riche, mais souvent difficile d'accès. Il faut donc en tenir compte* », précise la fondatrice de Travel Age. Des vérifications concernant la capacité du client à participer au voyage sont également nécessaires : « *Au moment de l'inscription, nous devons vérifier quelques points avec nos clients, afin d'équilibrer le groupe. Nous demandons parfois de faire remplir une grille par leur médecin traitant, en complément de la fiche de renseignement sur laquelle les clients précisent leurs besoins d'aide personnelle (déplacement, toilette, suivi de traitement). Cela nous permet de vérifier notre capacité à bien encadrer ces personnes au cours du séjour. Certaines maladies, comme les maladies neurodégénératives, sont plus difficiles à gérer. Dans tous les cas, si le voyage n'est pas possible avec notre association, nous orientons ces personnes vers des solutions plus adaptées à leur situation* ».

Pour chaque voyage, l'association prévoit des bénévoles pour accompagner le groupe : « *c'est essentiel. Les bénévoles sont là pour donner le bras, pour aider à la toilette ou mettre les bas de contention... nous prévoyons généralement un accompagnateur pour 4 personnes. Mais il est déjà arrivé de prévoir un accompagnateur pour une personne ; c'était pour une cliente en fauteuil roulant* », raconte Valérie Durin. Autre atout de Travel Age, la présence d'une infirmière dans chaque groupe : « *Avant le départ, elle prend connaissance des problèmes de santé des clients, et dispose des copies des ordonnances.*

Imprimer Envoyer + d'infos sur le web



> Découvrez notre guide



Grand âge peut rimer avec voyage

ESPACE PERSO

Bonjour, Monsieur
Paitraud David
PROFIL
NEWSLETTER
SE DÉCONNECTER

CONCOURS INTERFACS 2012



Afin d'améliorer la qualité de notre service, nous vous remercions de bien vouloir nous signaler les problèmes que vous rencontrez.

Chaque client doit apporter ses médicaments mais tous savent qu'ils ont un professionnel de santé à disposition, si besoin. Sa présence rassure ».

Question de rythme.

« Être limité physiquement ne doit pas faire obstacle au voyage ». C'est le message majeur qui ressort de l'expérience de Valérie Durin : « le fait de voyager est stimulant et certains de nos clients ont même retrouvé un peu d'autonomie, à l'issue d'un séjour. Cette démarche brise l'isolement dans lequel la vieillesse les entraîne. Ils ont des choses à raconter à leur entourage et reprennent confiance en eux. En outre, cela permet de soulager la famille ou les aidants familiaux ».

À la différence des opérateurs traditionnels, Travel Age a cherché à adapter le programme des séjours à cette clientèle particulière : « on fait le maximum pour respecter le rythme de chacun, pour prendre le temps. Nous prenons tout en charge à partir du domicile. Sur place, un unique hôtel par séjour est prévu et les trajets sont limités. Tous les repas sont assurés ».

Un défi à relever.

Valérie Durin en est consciente. L'exigence de qualité et de confort se répercute sur le coût du séjour. « Les prestations requises, la présence d'une infirmière et de bénévoles pour qui les frais de voyage sont pris en charge, augmentent le prix du séjour. Mon travail maintenant est de développer des accords avec les caisses de retraite. Dans le cadre de leur action sociale, les caisses prévoient en effet une participation au transport et à l'accompagnement ». Pour Valérie Durin, le challenge est donc d'offrir les services de Travel Age au plus grand nombre.

> D.P.

Le Quotidien du Pharmacien du : 24/06/2013

Publicité



Article(s) associé(s) :

- [Des voyages gluten free !](#)

A lire également

■ Dans Cette Rubrique

- [DOSSIER : VOYAGE et SANTE : Editorial - Principe de précaution](#)
- [Prophylaxie et traitement de la malaria : Lentement, mais sûrement, le combat contre le paludisme progresse](#)
- [Les indispensables du voyage : Questions autour d'une trousse à pharmacie](#)
- [Répulsifs et lutte antivectorielle : Les atouts maîtres de la lutte antimoustique](#)
- [Thermalisme et thalassothérapie : Ces voyages qui font du bien au corps](#)
- [La e-santé abolit les distances : De la santé au quotidien à la trousse du voyageur](#)
- [Parcours balisés pour personnes âgées : Quatre-vingts ans, le bel âge pour voyager !](#)
- [À lire avant de partir : Petite liste de lecture pour voyageur prudent](#)
- [À PUERTO WILLIAMS EN PATAGONIE CHILIENNE : La pharmacie du bout du monde](#)
- [Monsieur Simon R., 64 ans](#)

CGU | Publicité | Newsletter Pharmacie | Formation Pharmacie | Conseil Pharmacie | Marketing Pharmacie | Gestion Pharmacie | Dossiers Pharmacie | Annonces Pharmacie | Actualités Pharmacie | Recherches fréquentes



Quotipharm.com © 2013 | Un site du Groupe Profession Santé
Information et Formation continue : Système de soins, Médecine au quotidien | Pharmacien et équipe officinale | Management de Santé | Pratique Médicale du Généraliste
Services : Ordonnances | Annuaire Industrie Pharmaceutique et partenaires | Diplômes universitaires | Petites Annonces | Blog Hôpital